
 

 

                      
 

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern 
 

 

Ostbevern, den 29.01.2018 
 

An  

Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen  

 
Die Fraktionsvorsitzenden 

Herrn Hubertus Hermanns, 

Herrn Sebastian Hollmann 
Herrn Jochem Neumann 

zur Kenntnisnahme 

  
 

Antrag der SPD-Fraktion für den nächsten Umwelt- und Planungsausschuss 

  
Nutzung von Glyphosat zur Pflege öffentlicher Grünanlagen 

 

Im Jahre 2017 hat die Gemeinde für die Pflege der öffentlichen Grünanlagen RoundUp – also ein Gly-
phosat – Präparat - gekauft und sicherlich verwendet. 

 

Die SPD –Fraktion beantragt, dass die Gemeinde für die Pflege ihrer Grünanlagen auf die Nutzung 

von Glyphosatprodukten verzichtet und kein Geld zum Kauf dieser Stoffe ausgibt. 
 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Peter Eisel 

 
 

 

 


